

Herr Thorben Pries, Mitarbeiter im Bereich Controlling des Dienstleistungszentrums, berichtet über die Entwicklung des Arbeitsmarktes in Neumünster im Verlauf des Jahres 2008 und des Monats Januar 2009. Hierzu legt Herr Pries allen Ausschussmitgliedern eine Statistik der Bundesagentur für Arbeit vor, mit deren Hilfe er auf Besonderheiten aufmerksam macht.

Weiter informiert Herr Pries, dass in den letzten beiden Jahren die Anzahl der sozialversicherungspflichtig Beschäftigten um 8,5% zugenommen hat.

Im Arbeitsamtsbezirk haben im Dezember 2008 insgesamt 164 Betriebe Kurzarbeit angemeldet, hiervon 55 aus konjunkturellen Gründen (Zulieferfirmen für die Autoproduktion, Großhandelsfirmen, Speditionen etc.).

Weitere Fragen der Ausschussmitglieder werden von Herrn Pries beantwortet.